

おうぎニュース

令和7年
3月5日号

買い物

おうぎ学級が利久庵に買い物に行きました。おい

しそうなお菓子を買いしました。○○○○○さんは「ど

ら焼き」を、○○○○○さんは「おだんご」を買っ

ていました。○○○○○さんと○○○○○さんと

○○○○○さんは、○○先生からお使いも頼まれま

した。「○○○さんのためにおいしいお菓子を買って

きてほしい」と。どら焼きとお団子とおまんじゅう

を合わせて9人分、おつりを500

円持ってきてくれました。上手な

買い物をしてくれたと、校長先生

も大喜びでした。



新一年生のために

一年生が四月に入学してくる子のため

に、絵をかいていました。○○○○○さ

んと○○○○○さんは「黒板の絵」を、○○

○○○○○さんは「プールで泳いでいる絵」

を、○○○○○さんは「虫取りをしている絵」を、○

○○○さんは「国語の教科書の絵」を書きました。

練習

四年生が国語の発表の練習をしていま

した。○○○○○さんと○○○○○さん、

○○○○○さん、○○○○○さんは、

クラスの子に「ごはん派か、めん派か、パン派か」を

調べたようです。クラスではごはん派の子が一番多か

ったこと、ごはんもめんもパンも、いろいろな食べ方、

好みがあることを発表してくれます。

